

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Penelitian ini dimaksudkan untuk mengkaji berdasarkan hasil analisis data mengenai pengaruh industrialisasi dalam mengentaskan kemiskinan di Kecamatan Cikande Kabupaten Serang pada tahun 2010-2015, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil uji secara statistik (uji t) diperoleh nilai t hitung pada variabel industri sebesar 1.862 lebih besar dari nilai t tabel sebesar 1.665. menyatakan  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima yang artinya terdapat pengaruh yang positif industrialisasi dalam mengentaskan kemiskinan di Kecamatan Cikande Kabupaten Serang Tahun 2010-2015.
2. Berdasarkan hasil output SPSS 16.0 diperoleh nilai koefisien determinasi ( $R^2$ ) sebesar 0.044 atau 4,4 %

hal ini menunjukkan bahwa pengaruh industrialisasi dalam mengentaskan kemiskinan sebesar 4,4 %, sedangkan sisanya 95,6 % ( 100 % - 4,4 % ) dipengaruhi oleh variabel-variabel lain yang tidak termasuk dalam penelitian ini.

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan di atas maka peneliti mengemukakan beberapa saran yang kiranya dapat bermanfaat, diantaranya sebagai berikut:

1. Bagi pemerintah Kabupaten Serang, hendaknya lebih memperhatikan dan mengawasi kepada pihak pengelola industri besar, menengah, kecil/rumah tangga dalam perekrutan karyawan agar lebih memprioritaskan warga di sekitar Kecamatan Cikande untuk menjadi karyawan di perusahaan-perusahaan tersebut guna mengurangi pengangguran. Sehingga masyarakat di Kecamatan Cikande memiliki pendapatan tetap untuk memenuhi segala kebutuhan sehari-hari. Hal tersebut dengan tujuan

untuk mengentaskan/mengurangi tingkat kemiskinan di Kecamatan Cikande Kabupaten Serang. Mengingat bahwa sektor industri merupakan salah satu penopang utama bagi perekonomian.

2. Kepada peneliti selanjutnya, diharapkan meneliti lebih lanjut variabel-variabel lain yang dapat mempengaruhi kemiskinan di Kecamatan Cikande Kabupaten Serang seperti variabel upah PDRB, CSR, industri kreatif, dan lain-lain.
3. Bagi akademisi agar dapat dijadikan sebagai kontribusi pemikiran terhadap pengembangan ilmu pengetahuan dan sebagai acuan dalam menganalisis industrialisasi maupun kemiskinan di Kecamatan Cikande Kabupaten Serang-Banten.